
Des autorités condamnées à parler dans
le (co)vide
écrit par Contributions du Peuple | 22 novembre 2022
La Confédération et les cantons ont lancé une campagne de
rappel de vaccination alors que diverses actualités risquaient
de faire vaciller la confiance du public. Selon les experts,
ils ne pouvaient guère faire mieux.

Sus à l’éco-anxiété!
écrit par Paul Sernine | 22 novembre 2022
Il ne se passe une journée sans que les médias reviennent sur
la question climatique. Des «éco-angoissés» de tout poil
bloquent routes et autoroutes ou s’en prennent symboliquement
à des œuvres d’art. La COP 27 vient de se terminer avec son
lot de discours entendus. Les programmes scolaires sont revus
sous l’angle de la décroissance. Qu’en est-il réellement? Le
dernier ouvrage d’Olivier Postel-Vinay, « Sapiens et le climat
– Une histoire bien chahutée », fait le point sur les
interactions entre l’histoire des hommes et le climat.

Jeux de mains, jeux de vilaine
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Quand ils ne relaient pas servilement la moindre action des
névrosés sur pattes qui bloquent des routes et se collent aux
tableaux, nos amis de Blick leur mendient également des
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interviews. Et en général, ça donne des échanges passionnants
que l’on pourrait résumer de la façon suivante: «Vous n’avez
pas peur, avec vos actions…» et là il faut insérer «de bloquer
une ambulance», «de vous faire écraser» ou «d’emmerder le
monde». Et dans leurs réponses, les activistes vous glisseront
un «non moi ce qui me fait peur, c’est la fin du monde si
l’inaction de la Suisse continue…».

Comme cela, ça peut sembler un peu répétitif mais sur le plan
psychologique, ces entretiens disent beaucoup de la condition
des modernes. Ainsi les figures de ces gens très (éco-)anxieux
mais totalement décomplexés quant à leurs capacités
prométhéennes: «Je suis prête à être détestée si ça permet de
sauver le climat», s’enflamme ainsi la militante Anaïs
Tilquin, dans son interview parue la semaine dernière. Et cet
ex-post-doctorante d’enfoncer le clou: «L’histoire nous
pardonnera!» Si vous avez déjà entendu ça quelque part, c’est
normal: Tony Blair avait tenu ces propos mot pour mot au
moment de partir en guerre face aux Irakiens en 2003. Curieuse
filiation pour madame Tilquin, qui ne semble pourtant pas si
idéologue que cela. Regardez, elle promet même de lever
immédiatement les blocages dès qu’un véhicule d’urgence serait
freiné par sa présence sur la route. Serait-ce que la super-
glu, tout compte fait, ne fonctionne pas si bien? RP

Plus écologique que le pape

«Nous devrons franchir le pas d’introduire le péché contre
l’écologie dans le Catéchisme». C’est ce qu’affirme le pape
François dans un livre récemment sorti en Italie, Je vous en
supplie au nom de Dieu. Au programme, dix grandes causes dans
lesquelles pourront puiser à choix les candidates aux
élections de Miss Monde. Citons-en trois (de causes, pas de



miss): guerre dans le monde, lutte contre les fakes news et,
donc, militantisme vert (ou plutôt «protection de la maison
commune», pour utiliser le jargon vatican). Et le Saint-Père
de nous pondre une vérité tout droit sortie d’une interview
d’Anaïs Tilquin (voir ci-dessus): «Le moment d’agir, c’est
aujourd’hui, pas demain». Quand il aura fini de faire fuir
tous les gens de droite de son église (en plus des victimes
d’évêques français pédophiles), le pape pourra au moins piquer
la super-glu des militants de Renovate pour garder les gens
sur les bancs de messe. RP

Sol invictus
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Lorsqu’un journaliste finit l’interview d’une quelconque
personnalité, il est entré dans les usages que cette dernière
demande à relire la retranscription de ses propos. Dans le
pire des cas, malheureusement trop fréquent, l’interviewé se
met alors à effacer tous les bons mots qui rendaient
l’entretien divertissant, pour ne livrer qu’un contenu final
bien lisse et sans âme à la rédaction.

« La décroissance, c’est du bullshit ! »
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Une casquette marquée d’un «PLR 2023», quelques bons mots et
une ambition décomplexée: il n’en fallait pas davantage pour
que des pères la vertu dénoncent le ton «trumpien» de Philippe
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Nantermod, chef de campagne de son parti pour les élections
fédérales. Mais pas question de s’excuser: pour Le Peuple, le
conseiller national valaisan enfonce même le clou!

La civilisation du jardin d’enfants
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Parmi les thèmes récurrents de notre publication,
l’infantilisation générale figure en bonne place. Un
changement de société qui entraine son lot de contradictions
jusque dans la figure du parent.

« Ce qui est surtout rejeté, c’est la
figure de l’homme à l’ancienne »
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Maître de conférences HDR en langue et civilisation tibétaines
à l’Institut national des langues et civilisations orientales
(INALCO, Paris), Stéphane Arguillère est un observateur
attentif et médusé de l’infantilisation générale ambiante. Un
phénomène unique aux yeux de cet important spécialiste du
bouddhisme tibétain.
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Satire à vue
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Dans le collimateur de lobbys LGBT, le site La Hallebarde a
accepté de rencontrer Le Peuple pour répondre aux critiques
visant son style particulièrement enflammé.

Flou statistique sur le front de l’asile
écrit par Contributions du Peuple | 22 novembre 2022
Si le Secrétariat d’Etat aux migrations sait combien de
personnes doivent quitter le territoire suisse, il peine à
renseigner sur quantité de chiffres cruciaux.

Il fait débloquer les bloqueurs
écrit par Raphaël Pomey | 22 novembre 2022
Après l’annonce du départ à la retraite de deux conseillers
fédéraux, peut-être Ruben Ramchurn se sentira-t-il pousser des
ailes de ministre. Toujours est-il que le caractère plus
modeste de sa fonction de vice-président de l’UDC d’Yverdon-
les-Bains (toujours préciser «les-Bains» pour faire plaisir à
la Muni, ça donne du lustre) ne l’empêche pas de faire
beaucoup parler de lui.
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